

#BADEN-WÜRTTEMBERG 16. Oktober 2017

# EVG - Ortsverband Ulm ehrt langjährige Mitglieder

Für bis zu 70-jährige Treue zur Gewerkschaft hat die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Ulm 60 Mitglieder geehrt.



Nach der Begrüßung durch den Ortsverbandvorsitzenden Hans-Friedrich Porschke folgte die Ehrung der Jubilare durch den Leiter der Geschäftsstelle Ulm, Martin Herion.

In seiner Laudatio wandte sich Martin Herion an die Jubilare: „Viele Erfolge sind in den letzten Jahrzehnten erreicht worden, aber alles musste hart erkämpft und erstritten werden und nichts ist geschenkt worden. Für viele Menschen sind die erreichten Fortschritte heute Selbstverständlichkeiten.

Unsere soziale Sicherheit und nicht zuletzt viele politischen Rechte sind nicht irgendwelchen großmütigen Geschenken, sondern vor allem der Arbeit der Gewerkschaften – und damit Eures Einsatzes – zu verdanken.

Arbeit, Mitbestimmung, soziale Sicherheit, das sind Grundrechte, ohne die eine freie Gesellschaft nicht auskommen kann. Wir können sie erhalten, mit unserer Organisationsmacht, mit unserer Einheit und durch

Einsatzbereitschaft.“



[Alle Bilder anzeigen »](#)